

Découvrez une autre culture  
Favorisez l'échange et l'amitié  
Partagez votre quotidien

Tissez des liens durables par-delà les frontières

### Sofia / Italie



Recherche une famille  
d'accueil pour 10 mois !

- Centres d'intérêts :
- Roller artistique
  - Écouter de la musique
  - Sortir avec ses amis



Sofia est extravertie. Elle aime passer du temps avec ses amis et sa famille. C'est une bonne élève dans tous les domaines. Elle apprécie les activités physiques, elle pratique le roller artistique. Elle est indépendante et organisée. Son principal objectif avec AFS : vivre une expérience inoubliable avec sa famille d'accueil, découvrir une nouvelle culture, rencontrer des gens et améliorer son français car elle veut plus tard travailler dans un milieu international.

### Rose / Nouvelle Zélande



Recherche une famille  
d'accueil pour 10 mois !

- Centres d'intérêts :
- Piano
  - Football
  - Danse



Rose vit alternativement chez sa mère et chez son père. Elle aime beaucoup le cinéma. Sa famille paternelle est une famille de musiciens, elle fait elle-même du piano et un peu de guitare. Elle pratique le foot, la danse et aime lire. C'est une bonne élève, fait partie du club théâtre et d'un programme de lutte contre le racisme. Elle est plutôt indépendante et volontaire même si elle peut être timide lors de nouvelles rencontres. Elle a de l'humour.

### Raito / Japon



Recherche une famille  
d'accueil pour 10 mois !

- Centres d'intérêts :
- Football
  - Basket
  - Vélo



Raito a toujours habité à Tokyo. Il est l'aîné de la famille et a un petit frère et une petite sœur avec lesquels il s'entend bien. Il aime jouer au foot, au basket, aller à des concerts ou faire du vélo avec ses amis. Raito a une grande passion pour le foot, fait partie d'une équipe et s'entraîne presque tous les jours après l'école. Il serait très content de pouvoir continuer à pratiquer en France. Il a hâte de venir en France pour découvrir le plus de choses possibles.

... et de nombreux autres jeunes !

## Qu'est-ce qu'une famille d'accueil AFS ?

AFS propose à des familles d'accueillir un lycéen étranger et de s'ouvrir ainsi au monde. Accueillir, c'est **partager bénévolement son quotidien** avec un élève d'un autre pays, scolarisé dans un lycée proche de votre domicile, il devient un membre à part entière de votre famille. Le programme permet aux jeunes étrangers de découvrir la France par le biais de l'immersion interculturelle et de faire de leur séjour linguistique **une véritable expérience d'apprentissage et d'intégration**. En accueillant un étudiant étranger au sein de votre famille, **vous partez à la découverte d'une autre culture** tout en revisitant la vôtre. C'est l'occasion de vivre en famille **une aventure humaine inoubliable**.

La durée d'accueil est variable : les jeunes restent dans votre famille pendant 3 mois, 5 mois ou 10 mois.

AFS encourage la diversité. Ainsi, il n'y a pas de famille d'accueil AFS "typique". Toute famille, urbaine ou rurale, avec ou sans enfant, homoparentale ou monoparentale, avec des parents actifs ou retraités, peut vivre cette expérience humaine originale d'ouverture à l'international.

## Intégrez un réseau convivial qui vous soutient tout au long de l'expérience

AFS vous accompagne et vous soutient tout au long de cette aventure grâce aux salariés au siège et aux bénévoles locaux expérimentés qui assurent le suivi des participants et de leur famille d'accueil. **Chaque famille et chaque jeune bénéficie d'un contact local** et des weekends de suivi et des temps d'échange sont organisés pendant la durée du séjour du jeune.

## Aspect financier et responsabilités

Les jeunes lycéens étrangers sont sous la responsabilité d'AFS Vivre Sans Frontière et couverts par nos assurances médicale et responsabilité civile. Nous demandons aux familles d'accueil d'apporter soutien, sécurité et confort.

L'accueil bénévole est un principe hérité des fondateurs d'AFS et mis en pratique par **plus de 200 000 familles d'accueil depuis plus de 70 ans**. AFS prend à sa charge les assurances des participants, les frais médicaux et certains frais liés à la scolarité. Les lycéens étrangers accueillis ont de l'argent de poche pour gérer leurs dépenses personnelles durant leur séjour en France. Il revient donc aux familles d'accueil de prendre en charge les frais liés à la vie domestique et les sorties en famille.

## L'aventure vous tente ?

- Visitez notre site internet : [www.afs.fr](http://www.afs.fr)
- Contactez notre correspondante locale :  
Anne ABBE DENIZOT - 06 72 23 79 54
- Participez à une réunion d'information en ligne
- Rencontrez les bénévoles locaux : [geraldine.perillat@afs.org](mailto:geraldine.perillat@afs.org)
- Inscrivez-vous pour devenir famille d'accueil